

# Haushalt 2025

In der kommenden Stadtratssitzung geht es um den Haushalt '25. Alles wird teurer und das bereitet Ihnen, liebe Wähler:innen, natürlich Sorgen. Die Stadt braucht mehr Geld für Personal, Infrastruktur und Zeugs. Einsparungen wären wichtig, aber damit tut sich Uwe traditionell eher schwer. Deshalb sind nun Sie, liebe Wähler:innen, mit Sparen dran (#DankeUwe). Sie können das! Wir wissen es! Deshalb gibt's nur hier und heute wertvolle Spartipps von Ihrer Servicefraktion Die FRAKTION. Vollkommen gratis natürlich, schließlich steht bei uns nicht das Eigeninteresse im Vordergrund. Ersparnisse sollten Sie dann nicht in Bitcoin oder ähnlichen Quatsch investieren, sondern noch sinnloser verschleudern. Klingt unmöglich? Weit gefehlt! Investieren Sie in den Saarbrücker Einzelhandel, indem Sie so viel völlig unnützes Gedöns kaufen, wie



nur möglich. Weihnachten steht vor der Tür. Ein toller Anlass! Win-win noch zudem, Ihre Einsparungen fließen so nämlich teilweise in den Haushalt der Stadt. Und die hat es bekanntlich bitter nötig! So leidet unser OB unter einer Art Putzzwang, dem er qua Position natürlich nicht selbst nachgeht. Wie viel er 2024 für das Entfernen von Stickern etc. ausgegeben hat, möchte uns Uwe – nicht zu verwechseln mit: "Uns Uwe", dem ehemaligen Adidas-Vertreter aus Hamburg – nicht verraten, aber im Jahr 2025 wird es locker das Doppelte sein. Dafür spart die Stadt leider am Platz, der den Fraktionen hier im Mitteilungsblatt zur Verfügung steht, wodurch wir nun doch nicht mehr zu unseren spannenden Spartipps kommen. Schade.

Melmut Frankhalter / Foto: Die FRAKTION der Partei Die PARTEI